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客厅里神秘的吸铁石：创维“黑骑士”S8

家，从来都是个很神奇的
字眼， 所有与它有关的词汇，

都是温情的。

家庭、家人、家乡、家长，

每一个与家有关的词汇都让
人面带笑意，不论此刻你在哪
里，不论此刻你正在忙碌着什
么，而回家，却是我们一生的
事业。

回家后， 沾着元春的喜
气，三五亲朋欢聚，此时的客
厅，像是具有魔力一般，将大
家齐聚在一起，电视机里在放
着什么，似乎不是那么重要。

因为我们知道， 电视开
着、闹着，家的味道就在了。

既然，电视是一个家吸铁
石一样的存在，那怎么来挑选
这块吸铁石呢？ 好像，这又是
一个叨扰人心的东西，琳琅满

目的电视品牌， 线上线下渠
道那么多，按销量？好像有点
过于随意了， 去苏宁去国美
逛逛？ 好像确实又缺少这份
闲心。

所以抛除其他杂念，选
购电视机， 我们最关心的是
什么呢？

1.

最关心画质是不是？

指南：与其在液晶电视里
挑更优的，不如直接跳出这个
梯度，选择画质界的王者———

OLED

电视
画质上， 创维

S8

尽享
OLED

屏体带来的高清、真实
画质。

OLED

屏体凭借自身独
有的自发光技术，无需背光源
的同时拥有

3317

万分子像素
独立为发光单元，相对于液晶
只有

827

万分子及更少的发

光单元，

S8

电视画面呈现的
强烈对比度，给您视觉上带来
更深邃的黑和更丰富的色彩
对比度。

此外，

S8

还具有超广的
可视角度。因为每个像素分子
360°

进行发光显示，同时呈现
均匀的画面亮度和色彩，所以
每个角度都是最佳观影位，一
台电视全家都能享受到

VIP

观影席。

最后，

S8

的响应速度也
异常出色。因为

OLED

屏由固
态微粒构成，且每个点可以精
准的控制像素的开关，做到真
正的像素级控光，所以响应速
度更快画面表现更精准，再也
不用担心看球赛有残影了。

2.

伤不伤眼，这个最最关
心是不？

指南： 为什么妈妈老说
少看电视？ 为什么看多了电
视伤眼？

———“蓝光”是罪魁祸首
蓝光， 无时无刻不在伤害

着眼睛健康， 波长在
415nm-

455nm

之间为有害蓝光，人眼长
时间接收有害蓝光，容易诱发黄
斑病，严重者甚至失明，而液晶显
示器背光源发出的有害蓝光则是
伤害我们视力的主要来源， 这就
是我们在长时间看电视之后眼睛
会感受到疲劳干涩的原因。

OLED

凭借
3317

万个固
体微粒，能自动发光无需背光

源的天然属性，只要向电极中
输入电压， 激发层就能产生所
需要的彩色光，直接从源头就没
有有害蓝光发出，可以说是真正
的健康电视，而

S8

完全继承了
OLED

屏体这种特性，源头就没
有有害蓝光，从此再也不必因为
保护眼睛而拒绝看电视了。

3.

如果再给一个音乐
厅级别的音质，就更好了是
不是？

指南：音响的挑选，向音
乐厅的设备看齐肯定没错

请问，维也纳金色大厅用
的什么音响

———

JBL

专业音响
再请问，还有别的地方用

这种音响吗
———有的，鸟巢，水立方
还有吗？

———有的，创维
S8

作为音响厂商，

JBL

被广
泛运用于演出场馆， 如鸟巢，

水立方， 维也纳金色大厅等
等， 而

S8

搭载的正是这款专
业级的音响，有着超大腔体音
响和智能三分频技术，根据频
段分别匹配高、中、低音扬声
器独立发声，让声音听起来更
清晰立体。

此外，

S8

还使用了专业
级的“魔音技术

+

”音效控制技
术， 通过

DSP

修正， 声场定
位、音效偏好设置、音量突变
保护， 让其具有精准环绕声，

突出声音细节，以及针对扬声
器的特性，进行智能修正等特
点，使家人能享受到殿堂级的
音响效果！

极致真实的画质，殿堂级的
音响效果，再加上真正不伤眼的
王牌特技，创维“黑骑士”，用专
业精神， 凝聚着一个家的爱，元
春，

"

黑骑士
"

带爱回家，让家的
温暖在这个冬日洋溢出来。

（刘轩）

小区大管家邻里热心人
“友生是个好孩子，日常生活

中对我这个孤寡老人很关心，他就
像我自己的孩子似的，把我照顾得
无微不至。”家住怡心苑小区，今年
86

岁的孤寡老人黄青云说，“天气
好的时候，我喜欢去保安室门口晒
太阳，一天要晒五六个小时，他不
忙的时候就陪我聊聊天，每当这个
时候我就觉得心里有了着落。偶尔
我有一两天不出门，他都会来到家
里看看我， 是不是哪里不舒服，非
常贴心。 ”

老人嘴里的安友生，是怡心苑
小区的楼栋长兼保安队长， 今年
62

岁的他是一名退休的大车司
机，在工作岗位上兢兢业业几十年
的他， 退休后在社区里发挥余热，

赢得了街坊邻居的一致好评。

2014

年小区物业因入不敷出无法经营
下去，被移交给了社区，在社区刚
接手初期， 整个小区环境脏乱差，

一片狼藉。正当社区工作人员都不
知道从哪里下手整理时，安友生毛
遂自荐希望可以协助社区把小区
的环境变好。

“我还记得那是
12

月份左右，

天很冷， 物业撤走后小区路灯坏
了， 到了夜里整个小区一片漆黑，

院子里到处都是垃圾，看到这一团
糟的样子我就觉得这个不弄不行。

社区工作人员也因为我们小区的
情况是无从下手， 多方位考虑下，

我就决定毛遂自荐把这个活揽下
来。 ”安友生说，最开始的时候整理起
来非常困难，但是在他多次以身示范
的带头作用下，小区居民的态度也慢
慢发生了变化。 现如今，他成了小区
里的大管家，谁家有解决不了的问题
都找他，他总是以最快的速度去帮大
家解决，为了辖区消防安全，他还坚
持每天夜里在小区里来回巡逻，防止
扯线充电、高压漏电的现象。

他的真心付出赢得了小区居
民的爱戴。 “我是黄青云老人的邻
居，不得不说安师傅为改善环境做
了好多的工作，只是他对待小区的
孤寡老人态度就让我觉得感动，隔
壁黄阿姨她因年纪大了， 经常捡些
纸盒子、箱子堆在楼梯间，平时对我
们在楼梯间堆放杂物管理很严格的
安师傅， 考虑到老人无儿无女生活
困难，他从来不会说老人，都是默默
地帮老人把杂物拉出去卖了， 然后
把卖的钱给老人送来， 让她可以贴
补生活，他的行为我们都看在眼里，

非常感动。 ”邻居刘大姐说。

安友生的行为感动了小区
居民， 大家经常夸他勤劳能干，

每次听到这样的话他都说： “我
只是做了我觉得应该做的事情，

而且这些都是很小的事情，不值
得一提。 ”

为了让辖区居民更好地生活，并有一个舒适的居住环境，湖
东街道食安办联合河区食药监管理所、 综合执法队对辖区
275

家餐饮店进行了全面排查， 对不符合要求规定的餐饮门店
严肃查处、张贴封条、停业整顿。 同时， 关停不达标豆腐坊

18

家，拆除锅炉
8

台。 图为排查现场。

本报记者郭晓雨摄

速度再快，也不马虎

小孩不近视，老人更舒适


